

TRIMESTRE	7'50 PSETAS
SEMESTRE	15'00
AÑO	30'00

NUMERO SUELTO, 15 CENTIMOS
EDICION DE LA TARDE

EL TIEMPO.—Observaciones meteorológicas verificadas durante el día de ayer en las veinticuatro horas.—Temperatura máxima al sol y al aire libre, 44-20; idem idem a la sombra, 38-40; idem mínima idem, 19-60; idem media idem, 29-00; oscilación, 15-80; agua de lluvia en milímetros, 0-00; agua evaporada en milímetros, 11-00.—Observaciones a las siete de la mañana: Altura barométrica en milímetros a 0° 731-70; temperatura máxima a la sombra, 25-80; idem de termómetro húmedo, 18-00; tensión del vapor, 10-60; humedad relativa, 43-00; estado del cielo, despejado; dirección del viento, N. E.; fuerza, ventolina; recorrido en veinticuatro horas, 052.

El Ejército salvador continúa la reconquista triunfal del suelo de España

En Huétor-Tájar fué ayer diezmada una columna marxista.-Nuestras tropas se apoderaron de un importante botín.-El pueblo cordobés ha reaccionado virilmente ante los salvajes bombardeos

Noticias de Córdoba y su provincia

Movilización de los soldados correspondientes a los reemplazos de 1933 y 1934

Ayer fué radiada por la emisora de Sevilla una orden del general jefe del Ejército de Andalucía ordenando al movimiento de los soldados pertenecientes a los reemplazos de 1933 y 1934 del cupo de filas, a tenor de las instrucciones siguientes:

Todos los individuos del cupo de filas de dichos reemplazos, tanto los que hayan servido en Cuerpos de esta división como de otros, se incorporarán con toda urgencia a los Cuerpos siguientes:

Infantería: Todos los de dichos cupos y reemplazos residentes en la provincia de Granada se incorporarán al regimiento de Lepanto núm. 5, de guarnición en Granada.

Los de Córdoba, Sevilla y Huelva, al regimiento de Granada núm. 6.

Los de Cádiz al regimiento de Infantería de Cádiz núm. 33, de guarnición en Cádiz.

Los que residan en los pueblos del campo de Gibraltar se incorporarán al regimiento de Pavía núm. 7.

Caballería: Los de todas las provincias citadas se incorporarán al regimiento de Caballería de Taxdirt, en Sevilla.

Artillería: Los de Córdoba, al regimiento de Artillería pesada número 1, en Córdoba; los de las provincias de Sevilla y Huelva, al regimiento de Artillería ligera número 3 en Sevilla; los de Cádiz, al regimiento de Costa número 33, en Cádiz, y los de Granada, al de Artillería ligera número 2, de guarnición en Granada.

Ingenieros, Intendencia, Sanidad y Aviación, se incorporarán a los grupos residentes en la cabecera de la división.

Para la incorporación utilizarán los individuos los talonarios de las cartillas militares y por los presidentes de las Comisiones gestoras se les darán las máximas facilidades para que puedan incorporarse con urgencia.

En la orden se dan otras instrucciones y se señala que a los que no se incorporan se les considerará comprendidos en el bando declarando el estado de guerra.

GUIÓN y «La Unión» de Sevilla

El número de «La Unión» de Sevilla

En tren llegaron anoche a Córdoba dos compañías de Infantería

A las ocho de la noche de ayer, llegaron a nuestra ciudad, en un tren especial dos compañías del regimiento de Infantería número 6, mandada por los capitanes señores Montero y Serrano.

En la Estación Central de los Ferrocarriles fueron recibidos los expedicionarios por el general Orgaz, el comandante militar de la plaza coronel Cascajo, el gobernador civil don José Marín, el alcalde don Salvador Muñoz Pérez, el presidente de la Diputación Provincial don Fernando Quero Galdón, muchos jefes y oficiales del Ejército y numerosas personas del elemento civil.

Durante el desembarco de la tropa

Acerca de una detención

En la relación de detenidos ayer que nos fué facilitada en la Comisaría de Vigilancia figura el joven Juan Pastrana Zamudio, por dar vivas al comunismo e intentar abusar de una joven.

Personas de la familia de dicho joven nos han visitado para rogaros que hagamos público que no es comunista, ni milita en ningún partido político, y que la detención obedeció por piropear a una joven en formas poco correctas, pues se trata de un muchacho de quince años. Su padre es militar al servicio de la Patria; un hermano mayor milita en Falange y toda la familia son personas de orden.

llegado anoche a Córdoba reproduce íntegramente la extensa información que el día anterior habíamos publicado nosotros referente a los crímenes cometidos en Baena por los marxistas.

Agradecemos al colega sevillano su deferencia, pues más reconocidos le quedaríamos si otra vez que nos «insile» las informaciones haga constar la procedencia de las mismas.

Gestas gloriosas de nuestra raza

Aún hay raza. Los pueblos que realizan hechos como el que ahora vamos a relatar escuetamente son inmortales.

Los racistas de Puente Genil, antes de que dicho pueblo cayera en poder de los marxistas, se juramentaron para no entregarse vivos.

Salió de Puente Genil un grupo de muchachos, entre los que iban dos hermanos. Uno de ellos cayó herido en mitad de la carretera y éste dijo a su hermano: «Dame un tiro».

El requerido contestó: alargándole una pistola: «Mátate tú, hermano mío».

Entonces el herido se disparó un tiro en la sien y murió. En el mismo instante su hermano y demás racistas que le acompañaban gritaron: ¡Viva España!, y siguieron carretera adelante.

El estado del teniente Salas

El heroico teniente señor Salas que, como saben nuestros lectores resultó herido en la toma de Baena, se encuentra muy mejorado de las heridas que sufre.

Ahora que volvemos a ocuparnos de dicho teniente de Asalto, que mandaba los guardias de Córdoba, debemos rendir el obligado tributo de nuestro reconocimiento a dichos guardias beneméritos, quienes en la toma de Baena actuaron de una manera valiente y decidida, no desmereciendo su comportamiento del de las demás fuerzas del Ejército y Guardia civil que intervinieron en dicho hecho de armas.

Un consejo a los cordobeses

Suponemos que el trimotor que ayer nos bombardeó de manera tan cobarde y asesina, no nos volverá a visitar. Pero si lo hiciera, aconsejamos a los valientes racistas que no hagan uso de sus pistolas ya que con ello solo consiguen alterar la tranquilidad del vecindario.

Dejen a los soldados la misión de derribar al pajaraco.

La Banda Municipal de Música interpretó escogidas composiciones a la llegada de la tropa.

Las compañías de infantería, al frente de las cuales marchaba el general Orgaz, se organizó en la explanada de la estación y se dirigió por el Gran Capitán, calle de la Concepción y Paseo de la Victoria, al cuartel de Artillería.

Delante de la tropa iba la Banda Municipal de Música y detrás un escuadrón de Caballería mandado por el teniente señor Luna.

El numeroso público que había en las calles tributó una ovación delirante a la tropa y los vivas a España se sucedían sin interrupción.

Queda complacida la familia que nos interesa esta aclaración.

Gloria a la juventud racista

La juventud racista de Córdoba ha perdido para siempre a uno de los más ardorosos defensores del honor hispano. En el asedio hecho por los comunistas en Villafranca, durante la madrugada de ayer, murió como un bravo el joven de veintidós años de edad don Juan José Colina Burón, perteneciente a distinguida familia de la localidad.

Su sangre generosa ha servido para encender el entusiasmo patriótico de los defensores de nuestra nación.

A su familia expresamos nuestro sentimiento al grito de viva España.

LA RAZA

CASTA DE HIDALGOS

El padre y la madre, rígidos, sin pestañear; comiéndose las lágrimas; estrangulando los sollozos. En el campo del honor había caído un hijo con un balazo en la frente. Juan José Colina Burón. Un muchachote racista lleno de vida, de fe y de miedo.

El padre y la madre recibieron la noticia como un mazazo en la nuca. Pero hicieron un nudo con su dolor. En sus rostros había la terrible impasibilidad de quien está muriendo por dentro. Y luego, la voz del padre, firme, dura, incisiva:

—Aún me quedan estos otros hijos para que mueran por la Patria.

Por la médula de todos, subió la araña del escalofrío. La estampa de doña María Coronel saltó cinco siglos, para alentar el espíritu de esa Madre española. El gesto del héroe de Tarifa no ha apagado aún su glorioso eco...

Casta de hidalgos. Casta fuerte y heroica de hidalgos, que no muere jamás. Así, sobre las espaldas de esa raza, ha de alzarse de nuevo el pavés triunfal de esta España, que ya apunta por el horizonte como un Sol nuevo.

El Gobierno comunista de Madrid envía a Córdoba un trimotor que realiza una acción cobarde

Serían las siete de la tarde de ayer, cuando el ruido de un trimotor se sintió en la ciudad. Al poco tiempo sintieron varias detonaciones seguidas de un intenso tiro.

Era que el trimotor, pilotado por un salvaje, arrojó varias bombas y los soldados y el elemento civil dispararon sobre el aparato.

Desde el cuartel de Artillería se hicieron varios disparos y desde muchas azoteas se hicieron disparos de ametralladoras.

Un aparato de caza que acababa de realizar varios vuelos y había aterrizado hacía pocos minutos, se elevó rápidamente para perseguir al avión, pero el motor se le incendió y el

piloto, con una serenidad inconcebible, se arrojó desde el aeroplano con el paracaídas y cayó en las proximidades de la «Granja Bulalía».

El aeroplano cayó incendiado en las cercanías de la Electro-Mecánica y el servicio de bomberos acudió rápidamente para sofocar el fuego.

Algunas de las bombas que arrojó el trimotor no hicieron explosión y otras cayeron en la Avenida de Medina Azahara, en el Campo Santo de los Mártires y en la casa número 12 de la calle Ruano Girón.

Esta última bomba cayó en el patio de la expresada casa y derribó un tabique, resultando herida en la región interparietal derecha la niña de 5 años de edad Concepción Cuevas Luque.

Los racistas que derraman la sangre por la Patria

En la Casa de Socorro recibió ayer asistencia el valiente racista Pérez Sánchez, de 20 años de edad, el cual resultó herido en Villafranca. Fué asistido de una herida en la región lumbar izquierda.

Orden de la Comandancia Militar

Se prohíbe disparar contra los aviones

De orden del Sr. Comandante militar de esta plaza queda terminantemente prohibido hacer disparos de fusil o de pistola contra cualquier clase de avión, por haberse montado un servicio especial para contrarrestar los ataques de los aviones enemigos.

El aviator patriota aclamado

Al poco rato de caer con el paracaídas el heroico aviator que salió en persecución del trimotor canalla, llegó al Paseo del Gran Capitán y el numeroso público que había en las terrazas de los casinos le hicieron objeto de sus manifestaciones de simpatías.

Los españoles somos así

Conferencia telefónica celebrada ayer entre el Comandante militar de Córdoba y el jefe de la columna del general Miaja:

Día 30—7—36.

—Aquí comandante de la columna del general Miaja. ¿Está Comandante militar?

—En el aparato.

—General Miaja me encarga diga que con sus columnas va decididamente sobre Córdoba para terminar rebelión. A estas columnas se suman otras numerosas de milicias y diámiteros. El general, llevado de sus sentimientos humanitarios, desea evitar derramamiento sangre, por lo cual les invita a que se rinda en la seguridad de que no sólo les ha de respetar, sino garantizar sus vidas. Ahora bien, es un dolor advertir que si las hostilidades se rompen y los ánimos se enconan, no podrá darles las garantías que en estos momentos le ofrece

—Los buenos españoles no nos rendimos nunca ante los enemigos de España. Aquí esperamos.

Detenciones

Hoy han sido detenidos los individuos siguientes: Fernando Alférez Lozano, de 40 años, de Carcabney, al que se le intervino una escopeta de dos cañones y quince cartuchos con bala, un revólver con la marca Agc, seis balas del mismo y careta de licencia y guías.

Joaquín Muñoz González, de 34 años, de Hornachuelos, secretario de la Agrupación Socialista de dicho pueblo, e interventor del Ayuntamiento, conocido extremista.

Información de Radio Sevilla

El general Queipo de Llano habla de la derrota que han sufrido los marxistas de Villafranca

Anoche a las diez, habló desde el micrófono instalado en la Comandancia militar de Sevilla el general don Gonzalo Queipo de Llano.

Comenzó desmitificando los infundios de las radios marxistas y se refirió a lo que decía de Córdoba que estaba cercada por los marxistas y que pronto caería en su poder. En muchos kilómetros a la redonda—dijo el general—no se ve un solo marxista.

La fuerza ha tenido que recorrer muchos kilómetros para encontrarlos. A unos veintidós kilómetros de Córdoba dispararon los comunistas contra los Regulares, sin conseguir otra cosa que matar las piedras, como dicen los moros.

Nuestras fuerzas, que solo llevaban una batería del 7, dispararon contra los marxistas de Villafranca, quienes habían intentado volar el pueblo con dinamita y al oír las detonaciones salieron corriendo como gamos.

Los comunistas tenían cuatro camiones y una bala de cañón cayó en uno de ellos y los ocupantes de todos los demás se tiraron de cabeza y emprendieron la fuga, no como gamos, sino como conejos.

Después de esto nadie se permitirá dudar de que Córdoba está en poder del enemigo. ¡Qué horror!

El día anterior—continuó diciendo el general—los soldados de Córdoba ocuparon Baena, donde la canalla marxista había cometido repugnantes crímenes, que me resisto a relatar y se hizo un escarmiento proporcionado a los delitos que habían cometido. Baste decir que nuestras tropas al entrar en Baena encontraron cadáveres de niños coigados de las ventanas.

Esta es la que los marxistas llaman la gran ofensiva del Sur. Ya me figura y lo que sería así, estando al frente de ellas el general Miaja.

Esas columnas de comunistas han tenido éxitos como el de Huétor Tájar en Granada y el de Baena en Córdoba, que acabo de relatar.

A continuación el general Queipo de Llano se expresó en términos humorísticos hablando de los propósitos del Gobierno de organizar dos batallones, uno de los cuales llevará el nombre de Octubre, y el otro el de Largo Caballero. A este propósito habló del valor y el denuedo de Largo Caballero.

Dijo después el señor Queipo de Llano que los guardias civiles y los carabineros de Valencia y Castellón que iban con una columna marxista que se dirigía a Aragón, al ver los crímenes que cometían al pasar por los pueblos, se pusieron de acuerdo y ordenaron a los rojos que pusieran las manos en alto. Fusilaron a dieciocho y al resto lo detuvieron. La Guardia civil de Albacete se ha venido a nuestro lado.

Ha sido detenido el coronel de Carabineros García Bujanda, jefe de una columna marxista, el cual ha sido sometido a Consejo sumarísimo. También ha sido detenido un capitán de la Guardia civil y el ex diputado Herme-negildo Casas, quienes iban al frente de una columna comunista en Albacete. Los dos serán juzgados en juicio sumarísimo. Esto se va aclarando.

En Gijón los marxistas habían colocado en un barrio que domina la población dos piezas de Artillería, pero el «Almirante Cervera» actuó tan eficazmente que las piezas fueron demontadas y la situación quedó resuelta.

Asturias es nuestra, si bien quedan en Oviedo algunas partidas facciosas contra las cuales se organizará una columna de Galicia.

Manifestó después que en Badajoz el coronel Puigandola, enviado por el Gobierno, envió el Regimiento a distintos lugares disgregándolo y entregó

El Gobierno de Madrid está en la agonía

Por el texto de las proclamas que ayer arrojó en Córdoba el trimotor, se desprende que el Gobierno comunista de Madrid está ya en la agonía. Es una proclama tan canallesca y tan ruin que revela los instintos criminales del Gobierno rojo que ha de caer muy pronto para bien de España.

el armamento a los marxistas. Al llegar a Miajadas, la Guardia Civil se puso a nuestro lado.

En Badajoz los marxistas huyen de la ciudad porque no tienen que comer. Habló a continuación el general Queipo de Llano del cerco de Madrid. La columna de la derecha, mandada por el general Ponte, se ha incautado de un puesto de mando marxista. Otra se encuentra en las inmediaciones del monte de El Pardo, o sea a treinta y seis kilómetros de Madrid. La columna de Mola ha cruzado el puerto de Somosierra y se ha dividido en dos. Las fuerzas mandadas por el coronel García Escámez marchan hacia Alcalá de Henares para terminar el cerco de Madrid. También avanzan las fuerzas de Mola hacia Alconedades y de allí seguirán a Chamartín.

Seguidamente dió cuenta de que los tranviarios y los carteros urbanos habían decidido disolver los Sindicatos y entregar sus fondos para la suscripción a la fuerza pública.

Dedicó elogios a los obreros españoles y dijo que todo su mal procedía de que los tenían envenenados.

Habló de la creación de cocinas económicas en Sevilla y significó también que había ordenado hacer una lista para incautarse de los bienes de todos los individuos que hayan intervenido en el movimiento revolucionario contra el Ejército.

Se ocupó de la reparación de los puentes y vías de comunicación destruidas por los marxistas y del abastecimiento del carbón de la ciudad y terminó su charla como había empezado, diciendo la contraseña «Argos fantasma, 31 metros».

Curso de ametralladores bombarderos

Radio Sevilla comunicó esta mañana la siguiente nota:

Se pone en conocimiento de todos los ingenieros, ayudantes de ingenieros, peritos, estudiantes de ciencias, técnicos industriales, etc., de 20 a 25 años de edad, que a partir del día de hoy hasta el 13 del actual hay abierta una oficina en la base aérea de Tablada, en la que podrán inscribirse los que lo soliciten para un curso reducido de ametralladores bombarderos de avión.

Todos los admitidos serán militarizados y estarán obligados a realizar los vuelos que se les encomienden como tales ametralladores bombarderos.

Hoy hay pocas noticias

RADIO SEVILLA.—Decía Radio Sevilla esta mañana que la mejor noticia que podía dar era que había pocas noticias que merecieran comentario alguno.

La situación en Sevilla es magnífica y la vida de la ciudad se desliza dentro del mayor orden.

La suscripción iniciada para la fuerza pública alcanza la cifra de un millón ciento cincuenta y ocho mil doscientas veinte y tres pesetas, lo que demuestra el entusiasmo y el amor patrio de los sevillanos.

El emocionante espectáculo que presenciaron ayer los granadinos

RADIO SEVILLA.—Siguen haciéndose en toda la ciudad comentarios relacionados con el emocionante y cinematográfico espectáculo que ayer presenciaron los granadinos.

Un aeroplano del gobierno marxista, que intentó bombardear la ciudad, fué derribado y todo Granada presenció cómo el aeroplano se incendió en las alturas y cayó envuelto en intensas llamaradas.

Otro aeroplano fué derribado de un solo tiro de fusil en Algeciras.

Los aventureros de la muerte

Siguen alistándose con el mayor entusiasmo los aviadores civiles a la justa causa de España, cuyos aviadores han ingresado en el grupo llamado «los aventureros de la muerte».

Dichos aviadores han de correr todos los riesgos del aire contra esos aviadores canallescos que bombardean las ciudades abiertas.

Nos lo han denunciado y lo hemos observado además. A propósito de los vales para comidas, se están cometiendo positivos abusos. En distintos hoteles de Córdoba vemos comer a diario, con vales, a muchos que no prestan servicio alguno. Y a otros, que estando en buena posición, y pudiendo ir a comer a su domicilio, o haciendo que le lleven comida de su casa, optan por utilizar un vale que, sin duda, estará mejor empleado en otro caso de auténtica necesidad. Hay que cortar esto de raíz. Los momentos son de economía y de patriotismo y de sacrificio. Desearíamos no tener necesidad de insistir en este enojoso asunto ni vernos obligados a publicar nombres.

Información de Radio Sevilla

Cocinas económicas en Sevilla

RADIO SEVILLA.—Apenas el general Queipo de Llano habló anoche por la radio diciendo que era necesario que en los barrios de Sevilla se estableciesen cocinas económicas para remediar la situación de los necesitados, han sido muchas las personas que acudieron a la Comandancia Militar de Sevilla para hacer importantes donativos en metálico para expresado fin.

El botín cogido en Huétor-Tájar

En el combate librado en Huétor-Tájar, donde fué diezmada una columna marxista, se ocupó un importante botín.

Nuestras tropas se apoderaron de dos cañones del 75 y más de quinientas granadas. Asimismo se hicieron muchas botijas y numerosos prisioneros.

El parte oficial de la Comandancia de Granada dice que la columna marxista a que nos referimos sufrió un verdadero descalabro.

La columna, formada por militares y paisanos, abandonó además de los cañones y las granadas diez automóviles.

Bombardeos de núcleos comunistas

Nuestros bravos aviaadores bombardearon ayer los núcleos comunistas de Málaga, Jetafe y Baezas.

Las milicias marxistas no hacen frente a Mola

Según comunica el general Mola, las milicias marxistas apenas si hostilizan a las fuerzas, pues apenas divisan a la tropa, huyen despavoridos, abandonando armas y municiones.

Cataluña se ha declarado independiente

Los elementos separatistas de Cataluña han declarado dicha región independiente de España y han creado lo que ellos llaman República catalana. El incipiente Gobierno de esa República ha confiscado las propiedades y bienes de los súbditos extranjeros.

Antonio Ortíz Clot

Especialista en las enfermedades de los HUESOS y ARTICULACIONES. Jefe de los servicios de la especialidad en la Policlínica municipal.

CONSULTA DE 12 a 2.

Plaza de San Miguel, 2

TELEFONO 1577 - CORDOBA

Exquisitas tortas estilo sevillano

Más baratas y mejores que las sevillanas. Precios a revendedores: 1 peseta docena.

Depósito: Mariana Pineda, número 1. Córdoba

HARINERA DEL CARPIO

ALMACENES PORRAS RUBIO

S.D.A. LTDA.

COLONIALES POR MAYOR

Filmas y Despacho Detail: PEREZ GALDOS, 3 - Almacenes: NOCE DE OCTUBRE - Teléfono 1551

Anuncios económicos

Hasta 5 líneas, 0'65. Cada línea más, 0'10

SE VENDE COCHE Paige Siete plazas. Precio baratísimo. Razón, Avenida de Canalejas, 20, tienda. CONTINENTAL, máquinas de escribir

Pago de atrasos

Verificado el arqueo en el Ayuntamiento de Sevilla, el alcalde señor Carranza ha ordenado el pago de los atrasos al personal.

Una reunión en la Comandancia Militar

En el despacho del Comandante militar de Sevilla se han reunido con el señor Queipo de Llano la Comisión gestora municipal y la Asociación Sevillana de Caridad, para estudiar todo lo relacionado con la instalación de las cocinas económicas.

El desfile del público depositando cantidades prueba el acierto de la iniciativa del general Queipo de Llano para remediar la situación de los pobres que estaban abandonados por el Frente Popular.

El primer donativo, consistente en mil pesetas, lo ha hecho el señor Fernández Escobar, quien ya en varias ocasiones ha contribuido con importantes cantidades para la suscripción de la fuerza armada.

Regresan las columnas que han pacificado la Puebla de Cazalla y El Coronil

Ha regresado de Sevilla la columna que había ido a arrojar los marxistas que había en Puebla de Cazalla y El Coronil. Estos pueblos han sido tomados sin grandes dificultades, pues los dirigentes huyeron al notar la llegada de nuestras tropas.

Ha sido muy saludable el consejo dado por Queipo de Llano a los pueblos insumisos, pues en la cárcel de Puebla de Cazalla había unas cuarenta y seis personas detenidas, cuyas vidas habían respetado los marxistas y a cuyos señores libertaron nuestras tropas.

La presencia de nuestras tropas fué acogida por el vecindario de dichos pueblos con mucho entusiasmo.

Se han nombrado comisiones gestoras en dichos pueblos y han sido armados los elementos de responsabilidad para que cuiden de garantizar el orden.

Pago a los maestros

La Habilitación del Magisterio hace presente que el día 1.º qu. dará abierto el pago de los haberes de Julio, siendo preciso para el cobro la presentación personal de los interesados o el certificado de haberla hecho en la localidad de su residencia, juntamente con el envío de los recibos firmados.

Delegación de Hacienda

A los contribuyentes cordobeses

El día primero de Agosto se abre la Recaudación de todas las Contribuciones e impuestos del Estado en esta provincia. No desconoce esta Delegación que hay pueblos en que la Recaudación no podrá realizarse por causas de todos conocidos y sobre ello se dictarán a su debido tiempo las medidas oportunas.

Los momentos históricos en que vivimos exigen de todos los ciudadanos que se precien de españoles el esfuerzo que a cada uno corresponda para salvar la Patria.

Y así como el Ejército y fuerzas auxiliares vierten su sangre y dan su vida por España, es preciso que todos aquellos ciudadanos que van a ver salvadas sus fortunas y sus vidas por el esfuerzo de esos héroes, ayuden a esta gesta gloriosa pagando en esta ocasión con la mayor premura y entusiasmo cuanto el Estado les exija.

En cuanto a esta capital se realizará primeramente la cobranza a domicilio y yo ruego encarecidamente a todos los contribuyentes que a la sola presentación de los recibos satisfagan su importe y reclamen el pago de los atrasos si los tuvieren. Estoy seguro de que así lo haréis sin titubeos ni dudas de ninguna clase.

¡Viva Español!
¡Viva el Ejército salvador!
Córdoba 31 de Julio de 1936.—El Delegado de Hacienda, Manuel Danvila.

Para la fuerza armada

Relación de los donativos recibidos en metálico durante el día de ayer en el Regimiento de Artillería pesada número 1:

Un castellano viejo, 250 pesetas; doña Milagros Gordillo de Navajas, 25; doña Milagros Navajas Gordillo, 10; unas señoras cordobesas, 500; Cámaras Oficiales de la Propiedad Urbana, 5.000; don Gumerindo Aparicio Sánchez, 100; don José Pérez Guerrero, 100; don Manuel Morales Bueno, 200; un soldado de cuota, 100; otro soldado de cuota, 100; don Andrés Quesada Padilla, 100; recaudado por el comandante de puesto de La Carlota para la suscripción a favor de las fuerzas del Ejército, 2.356'70; Federación Industrial de Córdoba, 500; don Federico Morales y señora, 50; don Juan D. Gallardo Sucín, señora e hijos, 500, y H. G. G., 100.

En especies

Confitería de La Perla, 500 pasteles de sidra y dos jamones; don Timoteo J. Hernández, 200 kilos de judías; don Rafael Hoyo, 50 kilos de jabón Lagarto; señora Viuda de Torres, 12 camisetas.

Rectificación.—Don Manuel Rodríguez Manso, 40 arrobas de vino, las cuales han figurado a nombre de don Adriano Pintado.

Suscríbese a GUION

Una patriótica alocución del Alcalde

AL PUEBLO DE CORDOBA

El Alcalde tiene la íntima satisfacción de hacer resaltar la serenidad extraordinaria que mostró la población civil en la tarde de ayer ante la presencia de un avión de la canalla marxista enviado para bombardear la ciudad con desprecio de las vidas de las mujeres y de los niños y de la consideración de ciudad abierta que debe ser respetada de los ataques aéreos de todos los enemigos.

Dios nos ha favorecido y afortunadamente no hemos tenido que lamentar desgracia alguna del hecho vandálico.

Muy pronto los valientes soldados del Ejército y la Aviación, salvadores de España, darán merecido castigo por la canalla audacia.

¡Pueblo de Córdoba! Orgulloso estoy de ocupar el cargo que ostento y tengo plena confianza de que en todos los momentos se mostrará el valor y serenidad que lleváis encarnado en nuestro alto patriotismo.

¡Viva Español! ¡Viva Córdoba!
Córdoba 1.º de Agosto de 1936.—El Alcalde, Salvador Muñoz Pérez.

Circulación de trenes

Viajeros y mercancías

En vista de que reina la tranquilidad en la provincia de Sevilla y parte de la de Córdoba se restablece el servicio ferroviario en la línea de Córdoba, Ecija, Marchena, Sevilla, admitiendo viajeros y mercancías para todas las estaciones del trayecto.

Horario de trenes:
Salida de Córdoba.—Tren Omnibus, 7,15 mañana.—Idem ídem tren correo, 10,40.
Salida de Cercadilla.—Mercancías y 3.º, 12,25.—Idem ídem viajeros, 19,20.
El Comandante Militar, Ciriaco Cascajo.

Amador Naz
TALLER DE CARROS Y HERRERIA
Teléfono 2958 - CORDOBA

EL GAS

es lo más

Limpio
Cómodo
y
Económico

Para cocinas, estufas, plancheros, calenta-aguas y todos usos domésticos e industriales. Instalaciones alquiladas.

Las Farmacias de guardia

Las farmacias de guardia desde las ocho del sábado 1 del actual hasta la misma hora del sábado 8 de Agosto son las siguientes:

- Don Angel Rodríguez Sánchez, Alfaro, 77.
- Don Fernando Cantón Castilla, San Felipe, 3.
- Don José Sánchez Ruiz, farmacia del «Correo», Jesús María, esquina a Tendillas.
- Don Emilio López Valls, Santa María de Gracia, 127.
- Don Ventura Dávila Pedrajas, Cardenal Herrero, 40.
- Don Fernando Rivas Eulate, Málaga, 12.
- Don Luis Pesquero Muñoz, Don Rodrigo, 81.

Comisión gestora del Ayuntamiento de Lucena

Alcalde-Presidente: Don Antonio García Doblas, capitán retirado de la Guardia Civil.
Primer teniente Alcalde: Don Pío Beloqui A. Ossorio, comandante de infantería retirado.
Segundo teniente de Alcalde: Don Francisco Aragón Carmona, abogado.
Síndico: Don Fernando González Medina, propietario.

Gestores
Don Enrique Montaya Tejada, perito agrícola.
Don Juan Molina Arévalo, teniente de la Guardia civil retirado.
Don Pedro Vera Alcalá, propietario.
Don Francisco Maillo Rivert, propietario.
Don Rafael Cabrera Herencia, propietario.

Anúnciese en «Guion»

OTRAS NOTICIAS LOCALES

Para la mujer cordobesa

(Información facilitada por el gabinete de Prensa de la Comandancia Militar de Córdoba).

Haciéndose intérprete este gabinete de Prensa de la Comandancia Militar de las palabras pronunciadas esta mañana en la Diputación por el ilustre general señor Orgaz, jefe de las fuerzas de esta Comandancia, dedicamos las siguientes líneas a la mujer cordobesa:

A ti, mujer cordobesa, resumen de todas las virtudes, compendio de todas las nobles generosidades, crisis de todos los sacrificios; a ti encumbe en esta hora de triunfo en que el Ejército salvador de España pone su barrera infranqueable a las hordas salvajes, ansiosas de crímenes y sembradoras de dolor, el deber, no ya de alentar, porque alientos y entusiasmos sobran a todos para luchar y vencer, de colaborar en ese entusiasmo de la juventud, infiltrando tu optimismo, tu amparo y tu aplauso, para que siga realizando la patriótica empresa de redimir a nuestra España de la tiranía extranjera del marxismo, que pensó torpemente hacerla su esclava, sin advertir que una nación viril y heroica no puede jamás soportar cadenas opresoras ni vilipendios denigrantes.

Con todo lo que tú representas y crees, colabora en esta gesta gloriosa diciendo a esos jóvenes que te admiran y veneran, que tengan como fines animoso el corazón y clara la voz para cantar himnos de triunfo en brevísimo plazo.

Ha de ser de inmensa satisfacción para la mujer cordobesa contribuir a la conquista de esos hombres que han de formar la guardia cívica encargada de la paz en la ciudad y de los legionarios que han de combatir a los traidores de la Patria.

¡Viva Español! ¡Viva el Ejército! ¡Viva la mujer cordobesa! ¡Viva Córdoba!

En el domicilio del doctor Romera se encuentra dinero enviado de Rusia

Ayer se efectuó un nuevo registro en el domicilio del doctor marxista señor Romera, quedando maravillados los que realizaron el servicio, del lujo y refinamiento con que vivía dicho diputado, que se decía defensor de la clase obrera.

Muebles suntuosos, aparato de radio soberbio, pianola, cuadros, espejos cornucopias; en suma, un pisito regio que no compagina con las predicaciones que hacía a las pobres gentes dicho médico revolucionario.

Entre los documentos que se han encontrado en el domicilio del señor Romera figura un giro de Rusia de treinta mil pesetas y abundante cantidad de dinero y billetes rusos.

El aviaador, cuya avioneta se le incendió ayer, sabía que el aparato no funcionaba bien

Hemos de hacer constar, para que el pueblo conozca hasta dónde llega el heroísmo de nuestros aviaadores, el

gesto valiente que ayer realizó el aviaador que persiguió al trimotor que nos bombardeó.

Cuando se sintió el ruido del motor marxista, nuestro aviaador se estaba afeitando, mejor dicho, lo estaba afeitando un guardia civil.

Instantáneamente en un automóvil se dirigió a terrenos de la Electro-Mecánica donde estaba su avioneta y el aviaador que sabía que no funcionaba bien y con el motor hispano frío empuñó el vuelo sabiendo de antemano que en la altura tendría que ocurrirle el accidente, pero antes que su vida, estaba la salvación de su Patria y salió en persecución del enemigo.

Iba a volar sin paracaídas, pero le aconsejaron que se lo pusiera y así lo hizo cuando el motor estaba ya en marcha. Y, efectivamente, el motor se incendió y el piloto se lanzó al espacio con una serenidad inconcebible.

Hoy ha llegado pescado a Córdoba

El complemento que faltaba para que el abastecimiento de la ciudad fuese normal, se ha conseguido en el día de hoy.

Varios camiones de Huelva llegaron llenos de pescado y el público que estaba deseando de saborear la suculenta pescadilla, lo adquirió en pocos momentos.

Nota de la Alcaldía

Establecimientos del ramo de la alimentación

La Alcaldía hace saber que los establecimientos del ramo de alimentación permanecerán abiertos mañana domingo 2 del que rige hasta las trece horas a cuyo efecto quedan autorizados por la presente nota.

Córdoba 1.º de Agosto de 1936.—El Alcalde, Salvador Muñoz Pérez.

Santoral y cultos

Santo de hoy: San Pedro Advíncula y San Nemesio. Mañana: Nuestra Señora de los Angeles, San Pedro, obispo de Osma, y San Máximo.

Suscríbese y anúnciese en GUION

NUEVO CHEVROLET 1936
CUATRO TONELADAS
Puente flotante
Fabricado en Inglaterra por
GENERAL MOTORS
CHEVROLET - BEDFORD
Concedenari: **Arturo Méndez Maldonado**
Garage VICTORIA - CORDOBA

EL SEÑOR
D. Juan Raigón Echevarría
MAESTRO NACIONAL
Que fué asesinado en Fernán Núñez el día 25 de Julio, a los 21 años de edad
R. I. P. A.
Sus desconsolados padres don Juan Raigón López y doña María Echevarría e Ibarzaba, hermanos doña Rosario y don Casto, tíos primos y demás parientes,
RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que por su eterno descanso se celebrará en la parroquia del Salvador y Santo Domingo de Silos (Compañía) el día 3 de Agosto a las 10.

CARBONES CARRACEDO
EL MEJOR SERVICIO
Teléfonos 2606 y 2765
Reyes Católicos, 20 - Córdoba